

ボランティア佐世保通信 vol.34

★ボランティア佐世保通信は、国道沿いでボランティア活動をしている団体さんの活動を紹介する広報誌です。

潮見小学校、今年も花苗作りの始動開始!!



4月23日、もう夏が訪れたかのような陽気の中、潮見小学校では6月の花植えに向けて種植えを行いました。イチゴパックに湿らせた土を入れ、その上にきれいに種を並べた後は、乾いた土を優しくかぶせ、最後は『元気に育て』と願いを込めて、霧吹きで水をあげました。すでに毎年恒例の作業となりつつある花苗作りも、子ども達はすっかり慣れた手つきで取り組んでいました。



潮見小学校5年生による、種植え風景です。



昨年夏の駅前歩道。手前の百日草が綺麗でした。



潮見小学校は、毎年駅前の歩道に自分たちで種から育てた花苗を植えています。今年も昨年同様、百日草とマリーゴールドを植えるため、現在愛情込めて花苗を育てています。

佐世保駅前の花壇は(左記の写真の通り)見頃になると、たくさんの花が咲き誇ります。日々の水やりや除草作業は、地域の方々や父兄の皆さん(校長先生をはじめ学校の先生方も)が中心となり行われています。記念樹の【さるすべり】が満開の時期は、さらにきれいで見応えがありますよ。

近くにお越しの際は、ぜひご観賞ください♪

『大塔花と緑を守る会』清掃活動を実施!!



ボランティア団体『大塔花と緑を守る会』の皆さんには、昨年2月より国道沿いの清掃活動及び植栽管理をボランティアで行って頂いています。皆さんから、先日の活動報告が届きましたので下記に掲載させていただきます。

【活動報告】

大塔花と緑を守る会では35号脇崎交差点周辺の植栽の手入れのお手伝い、道路のごみ拾いを目的に活動しています。4月15日は早朝よりメンバー全員で活動しました。活動時間帯が早朝であるため、通勤車両も多く、ちょっぴり視線を感じては恥ずかしい気持ちもあるのですが、ドライバーの方からも『お疲れ様』と声をかけられることもあり、メンバーも嬉しい気持ちになりました。

との事でした。実は筆者もその日皆さんの活動を目にしてちょっぴり感動した一人でした。

皆さん、清掃活動お疲れ様でした。



朝早くからの活動、ありがとうございました。

【H21.5月発行・問い合わせ先】
国土交通省 長崎河川国道事務所
佐世保国道維持出張所
ボランティアサポート担当まで
〒859-3205
佐世保市田の浦町68
TEL (38)3174



【長崎河川国道事務所HP】 <http://www.qsr.mlit.go.jp/nagasaki/index.html>

【道守長崎会議HP】 <http://www.michimori.com/nagasaki/index.html>